



A place for naturalists, cross-country skiers and for ice climbers: the Rhêmes Valley is an alpine oasis where snow is to be found until late spring. Many are the ski-mountaineering trails such as the Entrelor and Rifugio Benevolo. The picture is completed by an incomparable ice climbing gym with 50 ice curtains.

Das Rhêmes Tal ist ein Anziehungspunkt für Naturliebhaber, Langlaufskiläufer und Bezwingen von Gletschern. Es ist eine alpine Oase, wo der Schnee bis spät in das Frühjahr liegen bleibt. Auch der Fan von Skitouren im hochalpinen Raum kommt auf seine Kosten, zwei der berühmtesten Ziele sind Entrelor und die Benevolo Hütte. Abgerundet wird das Angebot von einer Eiskletterschule auf einem Gletscher mit 50 verschiedenen Formationen.

Valle di Rhêmes



1 Rhêmes-Notre-Dame
1700 m 108 abitanti
Aosta 31 km
+39 0165.95055

2 Rhêmes-Saint-Georges
1218 m 189 abitanti
Aosta 20 km
+39 0165.95055

RHÊMES-NOTRE-DAME

1 This resort is known for its calm, its picturesque landscape, its cross-country trails and the Foyer with lockers and ski-waxing facilities. The downhill slopes go winding through the Chanavey woods; fun is assured for children and beginners at the fun park and ski school.

RHÊMES-NOTRE-DAME

1 Neben der malerischen Landschaft ist dieser Ort wegen seiner Langlaufloipen und des „Foyer“ bekannt mit Umkleidekabinen und Service-Einrichtungen. Die Skiabfahrtsstrecken schlängeln sich durch die Wälder des Chanavey, während Skineulinge und Kinder sich auf dem Übungshang und dem „Funpark“ vergnügen.

RHÊMES-SAINT-GEORGES

2 Well equipped horse-riding school for tourists offering excursions on horseback even in the winter. Beautiful and engaging ice curtains for piolet traction lovers.

RHÊMES-SAINT-GEORGES

2 Dieser Ort hat sich auf den Reitsport spezialisiert und bietet auch im Winter Möglichkeiten für herrliche Ausritte. Aber auch die Fans des Piolet Traction kommen in jeder Weise auf ihre Kosten.



A GRANTA PAREY
B CHANAVEY I
C CHANAVEY II

5 KM 1,8 + 3 + 0,2
RHÊMES-NOTRE-DAME · 3
5 · 8,5 · 12,4 KM

SCUOLA DI SCI VAL DI RHÊMES

Fraz. Chanavey
11010 Rhêmes Notre Dame
T · 0165 936194 - 347 6704356
fax · 0165 936194
valdirhemes@maestriscis.com



Symbols Piktogramme



Cross-country ski
Langlauf



Downhill ski
Alpinski



Sledge
Schlitte



Summer ski
Sommer Ski



Snow Bike



Tennis courts
Tennisplatz



Squash



Heliski



Indoor Swimming pool
Hallenbad



Ice climbing
Eisklettergarten



Climbing wall
Klettergarten



Ice-Skating
Eislauf



Riding · Reiten



Winter trails
Verschneiteten Wegen



Snow-shoes
Schneeschuhen



Fitness



Snow park



Ski-touring
Skihochtouren



Curling



Sled Dog



Baby club



Kiteski



Childrenplayground
Kinderspielplatz



Bowling



Cinema
Kino



Disco
Diskotheek



Casino
Spielcasino



Rent ski
Ski Miete



Ski instructors
Skihlehrer



Mountain huts
Berghütten



Foyer De Fond



First Aid
Erste Hilfe



Self timing trail
Rennpiste



Paragliding
Paragliding



Snow mobiles
Motorschlitten



Hang gliding
Drachen



spa
Thermalbad



Travelator



Skilift



Chairlift
Sessellift



Cable-car
Seilbahn



Cableway



Hotel & n. of beds
Hôtel und Bettenzahl



Campings
Campingplätze



Farmhouses & n. of beds
Bauernhöfe und Bettenzahl



Bed and Breakfast
Übernachtung und Frühstück